

26213 - Er hat eine Runde des Tawaf Al-Ifada vergessen

Frage

Wenn der Pilger den Tawaf Al-Ifada (der Tawaf wenn man von Mina nach Mekka hinausgeht) vollzieht, eine Runde vergessen hat und sich erst daran erinnert, nachdem er die Moschee verlassen hat, wie ist dann das Urteil?

Detaillierte Antwort

Wenn der Pilger den Tawaf Al-Ifada vollzieht und eine Runde vergessen hat, dann muss er den Tawaf wiederholen, wenn danach eine längere Zeit vergangen ist. Wenn aber nur eine kurze Zeit vergangen ist, dann muss er lediglich die vergessene Runde nachholen.

Allah verleiht den Erfolg und Allahs Frieden und Segen seien auf unserem Propheten Muhammad, seiner Familie und seinen Gefährten.